
Protokoll der 5. Sitzung der SSV-Neustadt 2011/2012 
 
Ort: Rathaus
Datum: 21.12.2011
Uhrzeit: 08:00 - 11:00 Uhr 
 
Protokollant: Tim Racs
 
Anwesende Schulen: Kurfürst-Ruprecht-Gymnasium, Käthe-Kollwitz-Gymnasium, Leibniz 
Gymnasium, Berufsbildende Schule Neustadt, Realschule Plus
 
TOP 1: Begrüßung und Vorstellung

TOP 2: Sound of Schools
Beim Treffen des Arbeitskreises waren nur drei Leute und es wurde festgestellt, dass es noch so viel 
Arbeit für das Konzert gibt, dass man mehr als drei Leute braucht.
Alle Anwesende haben sich für eine Verfolgung des Projektes ausgesprochen und Maren, Andreas,  
Lukas, Tanja, Hanna, Rossi, Jakob und Tim haben sich bereit erklärt zu helfen und zum Arbeitskreis 
zu kommen.

TOP 3: Filmvorstellung + AV-Medienzentrum
Da es für den Film „Homevideo“ gibt, wurde von Herrn Julier, dem Chef des AV-Medienzentrums, 
der Film „Böse Bilder“ vorgeschlagen. Dieser könnte mit Vorführlizenz gekauft werde, wir haben 
ihn allerdings noch nicht gesehen. Jakob wird uns über weitere Entwicklungen informieren.
Das Kino würde für 120 Schüler jeweils 4€ kosten.
Sobald wir die Veranstaltung geplant haben, werden wir einen Elternbrief verfassen.
Wenn die Stadtschülervertretung ein Seminar zu audiovisuellen Medien für ihrer Lehrer 
veranstalten will ginge dies im AV-Medienzentrum an allen Werktagen außer Mittwoch.
Herr Julier hat ebenfalls darauf hingewiesen, dass es dort viele Unterlagen für Grundschulen oder 
Facharbeiten gibt.

TOP 4: 8com Vortrag
Beim letzten Vortrag von "8com" zu Internetsicherheit hat die Stadt sowohl den Sallbau, die 
Technik bzw. den Transport zum Saalbau und den Lohn für die Firma 8com gestellt.
Die Anwesenden mussten feststellen, dass wir außer bei der Stadt fragen nicht weiter dafür tun 
können.
Die Ansprechpartnerin von 8com heißt Petra Koch.

TOP 5: LSV Homepage + Mail-Adresse
Auf der Internetseite der LSV gibt es eine Seite für die SSV NW (http://www.lsvrlp.de/article/3354) 
wo zur Zeit unsere Einladungen, Protokolle, Satzung und Liste von Schulen hochgeladen ist.
Dort könnten wir etwas hochstellen oder verändern. Julio wird das nächste mal nähere 
Informationen dazu nachreichen.
Viele der Anwesenden, dachten dass dies nicht nutzbringend sei da sich nur zu wenige Leute die 
Homepage anschauen würden.
Jakob hat die Email-Adresse „ssvneunstadt@gmail.com“ eingerichtet, damit nicht alle an uns 
gerichteten Emails durch den großen Verteiler ssv-nw@lists.lsvrlp.de gehen müssen.
Die Mehrheit der Anwesenden sprach sich dafür aus, dass von dort aus eine automatische 
Weiterleitung an alle SSV-Delegierten und nicht nur den Vorstand eingerichtet werden soll.

http://www.lsvrlp.de/article/3354
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TOP 6: Jugendattraktionen in NW + Brief an OB
Der Vorstand hat einen Brief an Bürgermeister Röthlingshöfer gesendet, in dem sie alle Anliegen 
und Projekte der SSV vorstellen, um Unterstützung bitten und Herrn Röthlingshöfer auf eine 
unserer Sitzungen einladen.
An den Oberbürgermeister Löffler wurde ebenfalls ein Brief geschrieben, in dem unsere Position 
und unsrer Anliegen auf eine jugendfreundlichere Ausgehsituationen in Neustadt dargelegt wurde.
Es wurde ebenfalls ausgeführt, dass laut den Gastronomen die Rossi und Julied aufgesucht haben, 
die Stadt sich überhaupt für sie einsetzt, weder finanziell noch gegenüber Nachbarn.
Im Moment verschlechtert sich die ganze Situation sogar noch, da die Jugendbar "Aqua" vermutlich 
geschlossen wird und es noch nicht mal eine Verbindung zu der  Musikwerkstatt in Haßloch gibt.
Wir wollen uns in Zukunft dafür einsetzen, dass dies als Notübergangslösung verbessert wird.
Weiterhin sind wir auf die Antworten, die Herr Löffler bisher allen Schülern Neustadts und der 
Jungen Union Neustadt schuldig geblieben ist, sehr gespannt.

TOP 7: Jobmessen
Da es viele gute Angebote für Jobmessen gibt und die SSV nicht viel machen kann außer auf 
einzelne davon hinzuweisen, haben wir uns drauf geeinigt, dass die einzelnen SVen darauf achten 
sollen, dass Schulintern welche gibt beziehungsweise darauf hingewiesen wird oder es eine 
Berufsberatungsperson gibt.

TOP 8: Gewaltprävention
Da wir zur Zeit so viele große Projekte wie das Konzert, die Filmvorführung oder den 
Internetsicherheitsvortrag planen, wurde dieses Vorhaben hinten angestellt.

TOP 9: Sonstiges
a) Rheinpfalz

Der Vorstand und Julied haben sich mit dem RHEINPFALZ-Mitarbeiter David Schmidt 
unterhalten. Die Informationen werden in der RHEINPFALZ als Interview mit Maren, Rossi und 
Tim abgedruckt werden.

b) kleinere Projekte
Wir haben auch einige kleinere Projekte geplant:

i) Valentinstag – Rosenverkauf
Wir wollen am Valentinstag Rosen in möglichst vielen Schulen, mindestens an den drei Gymnasien 
und der Realschule Plus, verschicken. Dabei wird die Neuerung sein, dass man auch Rosen an 
andere Schulen schicken kann. Das eingenommene Geld geht an die teilnehmenden SVen.
Der Arbeitskreis aus Julied, Max, Maren und Pauline wird bis zum nächsten Treffen dies 
organisieren. Dazu gehört die Auswahl der Geschäfte und der Rosen, Abschätzung der Anzahl der 
benötigten Rosen und Vorbestellung sowie die Organisation des Verkaufs.

ii) Kuchenverkauf
Wir werden voraussichtlich im März oder April in der Innenstadt Kuchen verkaufen und 
Informationsfleyer verteilen. Rossi will sich über die Anmeldepflicht informieren.

Nächstes Treffen: Fr 10.02.2012 , 8 Uhr , Rathaus
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